

Watanabe Shinji

～自分の時間を子どもたちの学びを応援する時間に～

私は2013年より子どもたちの学びの居場所を作ることへ関心を持ち、教育支援協会北海道の活動を応援してきました。

主に年に数回、全道各地で行う「だがしや楽校」のボランティアとして教育サポーターのみなさんと一緒に

子どもたちの社会教育活動に参加してきました。そんな中、十勝で先行実施された「放課後PP(プレイ&プログラミング)」に

興味を持ち、プログラミングについて自分自身も学びながら、札幌市内での放課後PPの開催を実現することが

できました。自分の余暇を子どもたちの活動に充てることができ、大変充実しています。

新しいことへの挑戦は何歳になっても素晴らしい経験です。

自分自身も学び続け、子どもたちと一緒に好きなことに取り組む楽しさを共有できればと思っています。

札幌市在住



Yaegashi Yuko

～放課後イングリッシュ現場研修から全てが始まりました～

私にできるのだろうか…私は全くの素人でした。娘が3歳の時、家族の協力もあり放課後イングリッシュの指導者を目指し、現場研修を積みました。

あれから十数年、たくさんの子どもたちとかかわり、私自身が子どもたちから多くのことを学んでいます。

何年経っても日々の活動をより楽しく、子どもたちの気持ちが続くようにと、試行錯誤が続きます。

子どもたちのもっとやってみたいというキラキラした眼差しを見ることができて、とても嬉しく思います。

地域の活動を担う一人として仲間の先生たちと居場所を作り続けることが自分にできる社会貢献の一つだと思って日々の活動にあたっています。

札幌市在住

